
7 Pièces

179 m²

Réf. 83047082

1 180 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Cet espace, riche en histoire, est une toile blanche prête à accueillir vos

projets  de  décoration  et  d'aménagement  les  plus  audacieux.

Laissez-vous  séduire  par  ses  détails  d'époque  magnifiquement

préservés,  tels  que les moulures délicates et  les  fresques captivantes,

qui  confèrent  à  l'appartement  une  âme  véritablement  unique.Votre

projet  de  rénovation  sera  l'occasion  rêvée  de  fusionner  le  charme

intemporel  de l'architecture d'antan avec le confort et les commodités

modernes.  Situé  sur  la  célèbre  Place  Masséna,  cet  appartement

bénéficie d'une localisation exceptionnelle, offrant un accès ...

This historic space is a blank canvas ready to embrace your boldest decoration and

layout  projects.  Be  enchanted  by  its  beautifully  preserved  period  details,  such  as

delicate  moldings  and  captivating  frescoes,  that  give  the  apartment  a  truly  unique

soul.Your  renovation  project  will  be  the  perfect  opportunity  to  blend  the  timeless

charm  of  ancient  architecture  with  the  comfort  and  conveniences  of  modernity.

Located  on  the  famous  Place  Masséna,  this  apartment  enjoys  an  exceptional

location,  offering  direct  access  to  exquisite  shops,  gourmet  restaurants,  and  the

cultural richness of Nice.This ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE
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